

# Einwohnergemeinde Interlaken



## Gemeinderat

General-Guisan-Strasse 43  
Postfach  
3800 Interlaken  
Tel. 033 826 51 41  
gemeindeschreiberei@interlaken.ch  
www.interlaken-gemeinde.ch

G-Nr. 9541

## Bericht an den Grossen Gemeinderat

### Orientierungen/Verschiedenes

#### Kenntnisnahme einer Abrechnung

G-Nr. 5499

Gesamtplanung Aula Alpenstrasse (Gemeinderatssitzung vom 22. Dezember 2021)

Vom Gemeinderat am 21. Dezember 2016 bewilligt	CHF	35'000.00
Vom Gemeinderat am 31. Mai 2017 bewilligt	CHF	17'000.00
Vom Gemeinderat am 6. September 2017 bewilligt	CHF	19'000.00
Vom Grossen Gemeinderat am 15. Mai 2018 bewilligt	CHF	430'000.00
Vom Gemeinderat am 24. April 2019 bewilligt	<u>CHF</u>	<u>49'000.00</u>
Total bewilligt	CHF	550'000.00
Ausgegeben und abgerechnet (Konto 2170.5040.07)	CHF	538'687.79
Kreditunterschreitung	CHF	11'312.21

#### Beantwortung einer Anfrage

G-Nr. 3820

Anfrage Häsler, Hotelwegweiser (Gemeinderatssitzung vom 24. November 2021)

Die Anfrage von Erich Häsler vom 24. August 2021 wird wie folgt schriftlich beantwortet: "Es trifft zu, dass einige Hotelwegweiser in Interlaken ausgebleicht sind oder auf Hotels hinweisen, die nicht mehr oder unter dem entsprechenden Namen nicht mehr existieren. Die Ausbleichung kommt daher, dass nicht bei allen Wegweisern dieselbe Qualität verwendet worden ist. Wegweiser, die auf nicht mehr existente Betriebe hinweisen, sind meist Bestandteil von Gruppenwegweisern oder auf einem Schild mit mehreren Betrieben erfasst. Bei einem Wechsel müsste die gesamte Gruppe ausgewechselt werden, worauf auf Kostengründen meist verzichtet wird. In Zeiten von GPS haben diese Wegweiser an Bedeutung verloren. Eine Arbeitsgruppe aus Mitgliedern der Wirtschafts- und Tourismuskommission, des Hotelierevereins Interlaken und des Bereichs Polizeiinspektorat erarbeitet zurzeit ein neues Konzept für die zukünftige Hotelwegweisung. Aus diesem Grunde wird mit dem Ersatz ausgebleichter oder der Entfernung veralteter Schilder zugewartet. Unleserliche Schilder werden so weit als möglich bis Frühling 2022 entfernt."